

akf bank

Neuer Leiter des Bereichs Agrarfinanzierung

Michael Holdenried ist jetzt Direktor der Sparte Agrarfinanz



Michael Holdenried ist neuer Direktor agrarfinanz der akf bank.

Michael Holdenried verantwortet als Direktor die Sparte akf agrarfinanz des Wuppertaler Finanzdienstleisters. Der 37-jährige Betriebswirt ist bereits seit 2017 bei der akf bank tätig: Als Gebietsleiter war er für Baden-Württemberg inklusive der Key-Account-Hersteller zuständig und bekleidete seit Juni 2022 die Position des stellvertretenden Vertriebsdirektors akf agrarfinanz. Vor seiner Zeit bei der akf bank war der Betriebswirt und Wirtschaftsfachwirt zuletzt als Betriebsleiter beim Same Deutz-Fahr Zentrum tätig, einer Tochter der ZG Raiffeisen eG in Karlsruhe, die auf neue und gebrauchte Landmaschinen sowie deren Ersatzteilversorgung spezialisiert ist. Seine Vorgängerin Anja Heinemann, die seit Anfang des Jahres die Position innehatte, hat das Unternehmen verlassen.